

7/19 沖縄市ゼロカーボンシティ宣言

沖縄市は、2050年までに二酸化炭素を実質排出ゼロとする「沖縄市ゼロカーボンシティ宣言」を行いました。

同時に、脱炭素社会の実現を見据え、沖縄電力株式会社、株式会社りゅうせきとの緊密な連携・協力を図ることを目的に、包括連携協定を締結しました。

今後も、市民や事業者と連携し、家庭、企業等における3R(リデュース・リユース・リサイクル)の推進や省エネルギー・再生可能エネルギーの導入促進など、様々な取り組みを進めていきます。



8/3 ツルヒヨドリからこどもの国を守る！

嘉手納基地の軍人等約80人は、沖縄こどもの国の園内と周辺の間にはびこり、他の生物が生育できないほどに強い繁殖力をもつ特定外来生物「ツルヒヨドリ」等の除草活動ボランティアを行いました。

この取り組みは、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、閉園となった沖縄こどもの国のため、何かできることはないかと、嘉手納基地のボランティア班から話があり始められたもので、これから、月に1回ほど継続して行うとのことです。



7/20 地域の健康づくり活動を表彰

「令和3年度健康づくり頑張る自治会応援表彰」の表彰式が、市役所で行われ、健康づくりへの取り組みに尽力した5自治会の自治会長に、桑江市長から表彰状が手渡されました。

この表彰は、健康づくりに関する効果的な取り組みを広く普及し、地域住民の健康づくりへの意識を高めること等を目的としています。
[受賞自治会] ※順不同・南桃原自治会(会長 島袋 由香)・中の町自治会(会長 照屋 唯智郎)・東桃原自治会(会長 古謝 加代子)・美里自治会(会長 久高 唯文)・照屋自治会(会長 島袋 林大)



7/23 こども議会中間発表

こどもたちが、自分たちの住むまちの学習をふまえ、自らの意見を表明し、未来志向でまちづくりに参画する「第8回沖縄市こども議会」の中間発表が、市役所大ホールで開催されました。

今年2月に任命された市内各中学校の32人のこども議員は、6つの会派に分かれ、会派ごとに教育、観光、環境、少子高齢化等について、沖縄市が今抱えている問題点と、問題解決に向けた短期、中期、長期の目標を発表しました。

本会議は、10月23日、市議会議場で行われる予定です。



8/4 沖縄市に金メダルを！チバリヨー！

東京オリンピックの空手男子形に出場する喜友名諒選手と東京パラリンピックの車いす陸上に出場する上与那原寛和選手を激励する懸垂幕の掲揚式が、沖縄市役所で行われました。

桑江市長は「沖縄市民みんなで見守り、応援しましょう。がんばれ！喜友名諒選手、上与那原寛和選手！」と応援メッセージを送りました。

懸垂幕には、二人の健闘を祈り「沖縄市に金メダルを！チバリヨー！」と記されました。



7/15 市内農家初！最優秀賞受賞！

7月15日のマンゴーの日、JAおきなわ美里支店果樹生産部会の部員等が、市役所を訪れ、市内の果樹農家である仲村盛宏氏、政将氏兄弟が、令和3年度沖縄県マンゴーコンテストで最優秀賞を受賞したことを報告し、市長に旬のマンゴーを手渡しました。

沖縄県マンゴーコンテストは今年で14回目。果実外観、糖度等の項目で審査が行われ、仲村兄弟の作ったマンゴーは、糖度が平均値を大きく上回り、好成績を記録しました。

コンテストで市内農家を受賞するのは、初めてのことです。



7/17~18 小さな水族館

市内保育園の年長組と幼稚園の園児を対象に「海に住む生き物の絵」の作品募集を行い、作品514点を展示した「第1回 小さな水族館」が、沖縄市産業交流センターで開催されました。

会場内には、様々な色で描かれた個性豊かな絵が展示され、来場者を楽しませていました。

最優秀賞を受賞した赤嶺幸志（あかみねこうのしん）君は「水族館で見たジンベイザメを描いた。受賞できて嬉しい」と話しました。



7/20 沖縄東中部活動大会結果報告

沖縄東中学校の榮葉子（さかえようこ）校長と優秀な成績を収めた8つの部活の生徒が、比嘉教育長に、大会の結果と受賞の喜び、今後の目標等を報告しました。

[主な成績] ※順不同

・男子テニス部(団体準優勝等)・女子テニス部(団体優勝等)・男子バトミントン部(団体ベスト8)・女子バトミントン部(団体準優勝等)・サッカー部(ベスト8)・空手部(男子団体組手3位)・陸上部(女子80mハードル1位等)・相撲(低学年の部団体優勝等)



7/24 ゆかり弁当弁当無料配布開始式

市登川在のゆかり弁当（オーナー 宜次由香利）は、愛知県の株式会社豊工業の協賛のもと、長期化する新型コロナウイルス感染症による影響で、経済的に困窮し、日々の食事の確保が困難な世帯のこどもたちに、無料で弁当を手渡す地域貢献活動を開始しました。

7月24日から8月21までの夏休み期間中、毎週水曜日と土曜日に、登川自治会や池原自治会、宮里児童センター、ゆかり弁当の店頭で、1日150食の手作り弁当を無料提供しました。



8/4 沖縄市の魅力よ、国を超え届け

ニュージーランドの市民等に向け、沖縄市の魅力を紹介する「ニュージーランドでつながる！ホストタウン連携プロジェクトオンラインツアー」を開催しました。

コザ中学校の大城麻未さん、富田姫華さんが、沖縄市の文化や好きな場所等を紹介した他、空手の説明と実演を沖縄クリスチャンスクールインターナショナルに通う宮里太人さんが行い、エイサーの演舞をエイサー会館の職員が披露しました。

フィナーレでは、出演者全員でカチャーシーを踊りました。

